



IMMOBILIAR
DAT

7 Pièces

Réf. 83058677

4 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité présentée par LIMANDAT ImmobilierRare sur le marché, situé à Valbonne, proche des commodités, 20 minutes de Cannes, avec accès forêt direct et rivière. Découvrez ce domaine équestre sur 1.7 hectares avec plusieurs habitations composées d'un Mas en pierre et d'un moulin. 1 écurie de 16 boxes avec douche, air de pansage, 2 selleries en partie couverte 1 écurie de 12 boxes avec dépendance en pierre aménagée en sellerie et buanderie chevaux, 1 air de pansage, 1 douche et 1 abris foin 1 carrière Toubin & Clement 1 rond de longe 1 marcheur automatique couvert 4 places 8 paddocks Le Mas en pierre ...

Exclusivity presented by LIMANDAT ImmobilierRare on the market, located in Valbonne, close to amenities, 20 minutes from Cannes, with direct forest and river access. Discover this equestrian estate on 1.7 hectares with several houses composed of a stone Mas and a mill. 1 stable of 16 boxes with shower, dressing air, 2 upholstery partly covered 1 stable of 12 boxes with stone outbuilding converted into saddlery and horse laundry, 1 dressing air, 1 shower and 1 hay shelter 1 career Toubin & Clement 1 round of loin 1 automatic walker covered 4 seats 8 paddocks The stone Mas has several dwellings, which ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

